

# どんどん



平根小学校 2学年 学級通信

## ○頑張ったら皆1位なんだよ！！○

「1位の人すごいけど、ゴールして頑張ったら皆1位になるんだよ！」「そうだよ！わたし1位なんだよ！」「頑張ってたもんね！」とAさんや周りにいる子がこの日の帰りの昇降口で話していました。なぜマラソン大会を学校行事で行うのかその答えを子どもたちは分かっているようでした。

競走をしているので順位はつきます。この経験は子どもたちの人生にとってとても大切なことだと思います。しかし、「自分の目標を達成しよう！」と校長先生の言葉でもありましたが、順位を目標にする子、タイムを目標にする子、距離を目標にする子、去年の自分と比べる子、または〇〇さんには絶対勝つことを目標にする子、応援を頑張る子など、どの子の目標やその頑張りに優劣はつけられ無いと思います。

それぞれの体力・体調にあった目標を頑張った子どもたち、どの子も本当に頑張ったと思います。「頑張った人は1位」ととても素敵なオンリーワンの言葉ですね。



## ○ハロウィンパーティー大成功！○

11月1日（水）にお楽しみ係が全てを計画し、ハロウィンパーティーを行いました。1学期と比べパワーアップした姿でした。まず、皆が楽しめるようにやりたい遊びを募集し、人気だった遊びから順に遊びました。次に、チーム分けの時間を短縮したり、ルールの説明を分かりやすく行ったりしました。また、教室の飾り付けもお楽しみ係が中心に行いました。さらに、頑張っているお楽しみ係に協力する子どもたちのおかげでハロウィンパーティーは大成功でした。

## ○あしたは音楽会！！！！○

いよいよ、明日11月10日（金）は音楽会ですね。回を重ねる毎にきれいな歌声が響くようになりました。合奏は今週になってやっと全て通せるようになったのですが、そこからの成長速度は目を見張るものがありました。子どもたちは緊張しているようですが、全員が自分の力を精一杯出せた時に「お客さんがノリノリになって自分たちも楽しめる」のだと思います。お楽しみに！！！！